

Le tabac protégerait contre certains cancers !

Les populations primitives ne souffraient pas de cancer du poumon.

Le tabac naturel peut même protéger du cancer du poumon.

On a mis en cause le tabac, aux premières heures du cancer du poumon parce que les gouvernements ne voulaient pas payer des dédommages aux victimes de leurs expériences nucléaires dans l'air, lesquelles se sont propagées sur toute la terre. Les gens inhalaient des milliards de particules de plutonium qui rayonnent encore aujourd'hui sur nos terres.

La chasse au tabac est née au moment où de nombreux cancers du poumon se seraient déclarés en Europe, aux États-Unis et au Japon, après la 2ème guerre mondiale et après de nombreux essais nucléaires dans l'atmosphère, ceci jusqu'en 1963 aux États-Unis.

Les Américains ont plus de cancers du poumon que les Japonais et les Grecs, alors qu'ils fument moins que ces derniers.